



RINGKASAN

SHARFINA AMALIA WULANDARI. Tinjauan Perlakuan Akuntansi Pendapatan atas Penjualan Berdasarkan PSAK 72 pada PT X. *Review of Sales Revenue Accounting Treatment Based on PSAK 72 at PT X*. Dibimbing oleh MUTIARA PUSPA WIDYOWATI.

Pendapatan menjadi hal yang penting untuk dijadikan pengamatan bagi pihak eksternal dalam menilai kinerja perusahaan dan menggunakan laporan keuangan demi kepentingan tertentu. Pendapatan harus diperlakukan secara wajar mulai dari pengakuan, pengukuran, pencatatan, penyajian, serta pengungkapan sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK). Peraturan mengenai pendapatan diatur dalam PSAK No. 72 yang baru efektif diterapkan pada Januari 2020.

PT X ialah perusahaan jasa dan dagang yang bergerak dalam bidang remanufaktur komponen alat-alat berat. Sumber pendapatan perusahaan berasal dari penjualan yang seluruhnya dilakukan secara piutang. Penjualan yang dilakukan perusahaan terdiri dari penjualan jasa dan penjualan atas barang. Perlakuan pendapatan di PT X sudah menerapkan PSAK 72, dimana dalam peraturan tersebut mengatur tentang pendapatan kontrak dengan pelanggan. Pengakuan pendapatan dalam PSAK 72 dilakukan melalui lima tahapan analisis antara lain, mengidentifikasi kontrak, mengidentifikasi kewajiban pelaksanaan, mengerjakan, menentukan harga transaksi, mengalokasikan harga transaksi, dan pengakuan pendapatan pada saat pemenuhan kewajiban pelaksanaan telah terjadi. Berdasarkan hasil evaluasi didapat kesimpulan bahwa perlakuan akuntansi pendapatan pada PT X telah sesuai dengan PSAK 72 dikarenakan telah melalui lima tahapan analisis dengan benar dan tepat.

Laporan tugas akhir ini disusun dengan tujuan mengidentifikasi kebijakan penjualan yang diterapkan pada PT X, mengidentifikasi perlakuan akuntansi pendapatan atas penjualan, dan menganalisis kesesuaian perlakuan akuntansi pendapatan atas penjualan pada PT X berdasarkan PSAK 72. Tugas akhir ini dikaji dengan melakukan Praktik Kerja Lapangan (PKL) melalui metode observasi, wawancara, dan studi dokumen dalam pengambilan datanya.

Kata Kunci: Perlakuan Akuntansi, Pendapatan, PSAK 72

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University